





**MUSÉE D'ART
MODERNE ET
CONTEMPORAIN
SAINT-ÉTIENNE
MÉTROPOLE**

Pour les artistes autrichiens présentés dans cette exposition, le dessin constitue une part importante de la créativité. Travaillant aussi en trois dimensions, ils créent des objets faits de différents matériaux (céramique, bois, métal, papier, plastique), directement liés aux dessins. Leurs œuvres sont alors la traduction du mouvement des lignes sur le papier.

Gelatin, *Go to Gate 39*, 2015.
Sculpture : bois, métal, néon,
202 × 162 × 60 cm.
Photo : © Gelatin.



Renseignements
T. +33 (0)4 77 79 52 52
www.mamc-st-etienne.fr
mamc@agglo-st-etienne.fr

DU DESSIN DANS L'ESPACE

13 JUIN – 23 AOÛT 2015

**tone fink | gelatin | julie hayward | ulrike lienbacher
fritz panzer | gerold tusch**

Gaël Perdriau, Président de Saint-Étienne Métropole,
Maire de Saint-Étienne,

Lorand Hegyi, Directeur général du Musée d'art moderne
et contemporain,

Dietgard Grimmer, Directrice de la Galerie im Traklhaus, Salzburg,

**ont le plaisir de vous inviter le vendredi 12 juin 2015 à 18h30
au Musée d'art moderne et contemporain de Saint-Étienne Métropole
pour le vernissage de l'exposition *Du dessin dans l'espace*.**

En présence des artistes.



Salzburg
WAGNERPLATZ 1A
TEL. 0662/8042-2149

GALERIE
IM
TRAKLHAUS

forum culturel autrichien ^{PAR}